



Le patriarche Jean d'Antioche a reçu le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou



Le 20 octobre 2020, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, est arrivé à Damas, pour une visite de travail.

Le 21 octobre 2020, le métropolite Hilarion s'est rendu au patriarcat, où il a été reçu par Sa Béatitude le patriarche Jean d'Antioche et de tout l'Orient.

Ont pris part à la rencontre, pour l'Église orthodoxe d'Antioche : l'évêque Moïse de Daraya, vicaire patriarcal, l'évêque Luc de Seidnaya, l'évêque Ephrem de Séleucie, et l'archimandrite Méléce (Chattakhi), directeur du Département des relations œcuméniques et du développement du Patriarcat

d'Antioche ; pour l'Église orthodoxe russe : l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du siège patriarcal antiochien, et l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes.

Le métropolite Hilarion a transmis à Sa Béatitudo les bons vœux du primat de l'Église orthodoxe russe.

L'entretien a porté sur le développement des relations bilatérales entre les Patriarcats d'Antioche et de Moscou, sur les projets humanitaires réalisés avec le concours de l'Église orthodoxe russe, ainsi que sur l'actualité interorthodoxe. Sa Béatitudo Jean a exprimé sa gratitude à Sa Sainteté le patriarche Cyrille et aux fidèles enfants de l'Église orthodoxe russe pour leur soutien aux chrétiens du Proche-Orient.

Après les négociations, les participants de la rencontre ont visité la cathédrale patriarcale Mariamié.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45327/>